

413 líderes cafeteros del departamento de Antioquia participaron en las giras técnicas al Eje Cafetero.



Medellín, 30 de julio de 2024. El Comité de Cafeteros de Antioquia inició una serie de giras técnicas y educativas con la participación de 864 líderes cafeteros del departamento.

Este año, 413 de estos líderes tuvieron la oportunidad de visitar el Eje Cafetero, enfocándose en la investigación científica de Cenicafé y los bienes públicos cafeteros.

En la Fundación Manuel Mejía, una organización del gremio cafetero que desde 1961 trabaja por el crecimiento y desarrollo de las familias caficultoras del país, los caficultores participaron en un taller sobre reconocimiento de la institucionalidad cafetera y los bienes públicos financiados por el Fondo Nacional del Café.

Además, visitaron la fábrica de Buencafé Liofilizado de Colombia, ubicada en Chinchiná (Caldas). Esta destacada fábrica, propiedad de los caficultores

colombianos, se dedica a la producción de café de alta calidad mediante el proceso de liofilización. Buencafé se distingue por su compromiso con la excelencia e innovación en cada etapa de la producción, utilizando tecnología avanzada y manteniendo un estricto control de calidad. Los visitantes recorrieron las principales etapas del proceso productivo, incluyendo el recibo de café verde, tostación, extracción, concentración, liofilización y empaque. También visitaron las instalaciones del área de Calidad y aprendieron sobre la importancia del control de los parámetros de sabor y aroma para garantizar la excelencia del café liofilizado 100% colombiano.

Durante la visita también visitaron el Centro Nacional de Investigaciones de Café – Cenicafé para aprender sobre el manejo integrado de sistemas de producción, la cosecha, el beneficio, la calidad del grano, el manejo de subproductos y la conservación de recursos naturales en la zona cafetera colombiana.

En su visita al Parque del Café en el Quindío, disfrutaron de un día de recreación. Este parque ofrece una variedad de atracciones y espectáculos que capturan la esencia de la cultura cafetera colombiana, incluyendo montañas rusas, paseos en teleférico con vistas panorámicas y espectáculos en vivo como el “Show del Café”, que celebra las tradiciones y el arduo trabajo de los caficultores.

En el último día de la gira, los participantes se reunieron con el director ejecutivo, los gerentes de las Cooperativas de Caficultores y los representantes del Comité Departamental. Esta actividad permitió a los caficultores conocer sobre la actualidad cafetera, el relacionamiento con el Gobierno Nacional, los avances de programas y proyectos de su circunscripción, así como la importancia del Cooperativismo y la unidad gremial. Adicionalmente, plantearon sus preguntas, propuestas y solicitudes relacionadas con las variedades de café, la calidad, el precio, los insumos, la comercialización, entre otros.

Esta serie de giras representa un esfuerzo significativo por parte del Comité de Cafeteros de Antioquia para fortalecer el conocimiento y las habilidades de los líderes cafeteros, promoviendo la innovación y la sostenibilidad en la caficultura del departamento.

MÁS
FEDERACIÓN



**Comité de Cafeteros
de Antioquia**

En el mes de agosto comenzarán las giras a la Estación Experimental el Rosario, ubicada en el municipio de Venecia con otros 570 líderes cafeteros del departamento.

Comité de Cafeteros de Antioquia - Oficina de Prensa
Carrera 43 A No. 1 Sur - 220 Torre Porvenir, Piso 10 El Poblado, Medellín - Colombia
PBX: 604 5769500 NIT: 860.007.538-2
fncantioquia.org